

Date: 11 February 2026  
Ref: LM\_LTR\_011\_2026

التاريخ: 2026/02/11  
الرجوع: LM\_LTR\_011\_2026

**Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market  
Dubai, UAE**

السيد / حامد أحمد علي  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
دبي – الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Results of the BOD meeting  
of Dubai Refreshment P.J.S.C held  
on 10 February 2026**

With reference to the subject above, please note that the Board of Directors of Dubai Refreshment PJSC have held a BOD meeting on Tuesday, 10 February, 2026 at 9:30 AM in the Company premises at Dubai Investment Park 2, Dubai and through online video technology, where they:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، الرجاء العلم بأنه انعقد اجتماع مجلس إدارة شركة دبي للمرطبات (ش.م.ع.) بنهاية الثلاثاء، 10 فبراير 2026 في تمام الساعة التاسعة والنصف صباحاً وذلك في مقر الشركة الرئيسى في مجمع دبي للاستثمار الثاني في دبي وعبر تقنية الاتصال الإلكتروني، حيث تم:

1. الموافقة على البيانات المالية للعام 2025.
2. الموافقة على تقرير الإفصاح المتكامل للشركة عن العام 2025.
3. الموافقة على تاريخ وجدول اعمال الجمعية العمومية السنوية للعام 2026 وذلك نهاية الخميس بتاريخ 02 أبريل 2026 الساعة الثانية عشر ظهراً في مقر الشركة وعبر تقنية الاتصال الإلكتروني، وذلك بعد نيل موافقة هيئة سوق المال.



4. Proposed for the AGM to distribute regular annual cash dividends of AED 99 Million, 110% of the paid up capital.
  5. Proposed for the AGM to distribute one-time cash dividends of AED 99 Million, 110% of paid-up capital to be distributed in October 2026 by virtue of Board of Directors resolution.
  6. Discussed further other internal matters of the Company and took the convenient decisions.
4. اقتراح توزيع ارباح سنوية نقدية عادية قيمتها 99 مليون درهم اماراتي بنسبة 110 % من قيمة رأس المال.
5. اقتراح توزيع أرباح نقدية خاصة لمرة واحدة بقيمة 99 مليون درهم اماراتي بنسبة 110 % تستحق في أكتوبر 2026 بقرار من مجلس الإدارة
6. كما تمت مناقشة بعض الأمور الداخلية للشركة واتخاذ القرارات المناسبة بشأنها.

**With Kind Regards,**

**Dubai Refreshment P.J.S.C**

**دبي للمرطبات (ش.م.ع)**

Signed by MahmoudEl  
Meligy, Date: 11-Feb-  
2026 08:28 AM +04:0  
0, DocID: ccd6119b-8  
355-4272-b300-df7ab  
10c8acb.

**Mahmoud Elmelygy**  
**Chief Executive Officer**



**محمد المليجي**  
**الرئيس التنفيذي**



**AQUAFINA**



**Britvic**